
ROMA 

Quattro fermi 

Fu rapita 
la ragazza 
di Fondi 
• i U ritrovarono domenl 
et scorsa che vagava sulla 
spiaggia di Scaurl In stalo con 
(uslonale dopo una misterlo 
u Momparsa da casa durala 
ventiquattro giorni Ma ora 
AG 15 anni di Fondi sta 
melilo e ha potuto ricostruire 
la sua vicenda II risultalo so 
no quattro (ermi di polizia giù 
dlzlarla e una denuncia alla 
magistratura per sequestro di 
persona ani di libidine vlo 
leni» carnale e lesioni I ler 
mail sono quadro giovani si 
Ittita di Pasquale e Vincenzo 
Calano di 23 e 29 anni na 
poletanl e residenti a Scauri e 
di Salvatore Virenti di 25 an 
ni, e di Antonio Bianchiste di 
26 Oli Inquirenti cercano an 
con una quinta persona 
coinvolta nella vicenda Se 
condo quanto è stalo raccolto 
dal carabinieri A 0 sarebbe 
•tata sequestrala e sottoposta 
a violenza per ventiquattro 
giorni La ragazza era scorri 
pana II tei agosto nel pome 
rlgglo era uscita dallo Spor 
lina Club il circolo dove lavo 
ra II padre a Fondi Voleva 
andare a lare degli acquisti In 
una profumeria poco distante 
Aveva anche chiesto al (ratei 
lo più piccolo di accompa 
gnarla, ma lui non ne aveva 
voglia ed era andata da sola 
SI aa che lungo la strada aveva 
Incontrato un amica poi più 
nulla per ventiquattro giorni 
Rtgaiia come tante aveva al 
suo attivo un paio di lughe da 
casa ma tutte concluse a Ter 
ratina, Ira le braccia della 
nonna Quando è stala rltro 
vati sulla spiaggia di Scauri 
era in totale stato di shock 
non « escluso che sia stala 
drogata Fu necessario ricove 
rarla Immediatamente allo 
spedile di Fondi anche per le 
numerose ecchimosi Laccu 
sa ver» I Iemali è gravissima 
I hanno tenuta segregata In 
una casa per quasi un mese 
usandola come un giocattolo 
poi I hanno liberata (orse solo 
perché avevano Unito le va 
canze 

Circoscrizioni nel caos Mancano gli impiegati 
Ricomincia il calvario Senza lo straordinario 
delle lunghe file impossibile 
per ottenere i documenti garantire il servizio 

Grande disorganizzazione 
Troppo carichi di lavoro 
alcuni reparti 
altri sottoutilizzati 

Seppelliti dai certificati 
Un fiume di cittadini assedia ogni giorno gli uffici 
delle circoscrizioni L orario di apertura degli spor
telli per i certificati è di sole 22 ore a settimana, il 
sindacato ha chiesto da tempo turni flessibili per 
aprire anche di pomeriggio ma non si è fatto nien
te Basta che un impiegato stia male e tutto va in 
tilt Così le circoscrizioni romane affogano in un 
mare di problemi 

ETTORE GRECO 

• I «La genie ha ragioni da 
vendere quando protesta II 
servizio che offrono le circo 
scrizioni è assolutamente in 
sufficiente Nessuno però si 
prende la briga di spiegare 
che sono cinque anni che sia 
mo nella più pura illegalità 
L apertura del pomeriggio è 
garantita per intero da lavoro 
straordinario che Invece a 
norma di contratto può esse 
re prestato solo per fronteg 
giare situazioni eccezionali* 
Ad autodefinirsi polemica 
mente «fuorilegge» è un Im 
piegato della XVIII Circoscri 
zione Appartiene ali unità 
amministrativa quella che sta 
a più diretto contatto col pub 
bllco Ma la frustrazione per 
un attività completamente su 
bordinata il sovraccarico di 
fatica II disagio per condizlo 
ni di lavoro proibitive sono 
diffusissimi fra 120 000 lavora 
tori circoscrizionali 

Ciascun reparto è chiamato 
a cimentarsi con una quantità 
Incredibile di problemi Quel 
lo dell orario di apertura al 
pubblico è fra gli amministra 
tlvi il più sentito L apertura 
dura oggi solo 22 ore a setti 
mana senza turni con il rìsul 
tato che gli uffici che già di 
per sé dispongono di uno spa 
zio ridottissimo sono assedia 
ti ogni giorno da una marea di 
cittadini inviperiti per le file 
Interminabili II sindacato ha 

da tempo avanzato una prò 
posta che prevede il raddop 
pio delle ore di apertura (la 
mattina dalle 9 alle 13 e il pò 
meriggio dalle 14 alle 18) 
con I introduzione di turni 
flessibili Dovrebbe partire dal 
prossimo autunno ma molti 
dettagli sono ancora da defi 
nire 

Lo stesso organico del set 
(ore amministrativo è carente 
I termlnalisti addetti ali eia 
borazlone dei certificati so 
no in tutta la città appena 
100 In alcune sedi basta che 
qualcuno manchi ali appello 
perché il servizio al pubblico 
venga improvvisamente Inter 
rotto Altre disfunzioni e dis 
servizi sono provocati dai 
tempi biblici ogni volta neces 
sari per rimpiazzare I attrezza 
tura usurata «Per sostituire un 
tavolo una sedia o una mac 
china da scrivere passano an 
che del mesi Ci arrangiamo 
come possiamo prestandoci 
I un I altro il materiale» de 
nuncia un lavoratore del set 
(ore scuola II servizio manu 
tenzione poi è addirittura fer 
mo la XII Ripartizione non ha 
ancora rinnovato 1 appalto al 
la ditta che se ne occupava 
Né le circoscrizioni mancan 
do di una propria autonoma 
tesorerìa dispongono di fondi 
da investire nell acquisto di al 
trezzature Basta quindi un 
nonnulla per bloccare I intera 

macchina amministrativa 
Il rapporto con i funzionari 

delle npartiziom e di pura su 
bordinazione «Mentre loro 
decidono quello che dobbia 
mo fare - sottolinea un ammi 
nlstrativo - per noi il loro lavo 
ro resta un mistero Spesso 
una pratica avviata In circo 
scrizione si blocca quando ar 
riva alla ripartizione compe 
lente EI utente su chi scanca 
la sua rabbia? Col primo che 
capita cioè invariabilmente 
conno» I ritardi in certi casi 
sono al) origine di fenomeni 
degenerativi Non stupisce 
per esempio che aumenti l a 
busivismo quando un com 
merìcante per avere una li 
cenza deve attendere anche 
5 6 anni Le competenze poi 
in assenza di norme chiare si 
accavallano non è raro che 
una licenza respinta dalla cir 
coscnzione sia poi concessa 
dalla ripartizione accrescen 
do ulteriormente il disorienta 
mento del cittadino 

Gli altn settori di intervento 
delle circoscrizioni non fun 
zionano meglio 

Per i 450 000 romani che 
secondo stime attendibili ne 
cessitano di assistenza socia 
le ci sono appena 30 operato 
ri circoscrizionali in tutto 
(uno al massimo due a sede) 
Ma anche questo sparuto 
drappello chiamato ad Inter 
venire sulle più svanate emer 
genze sociali non sa bene co 
sa fare A tutt oggi manca in 
fatti un regolamento comuna 
le che ne determini i compiti 
Un esempio non è mai stato 
chiarito il rapporto tra circo 
scrizioni e Usi Gli stessi oro 
bleml nel settore sport bolo 
40 operatori per 300 centri 
sportivi 

Diversa ma non meno pre 
caria la situazione del settore 
culturale II personale 160 

Certificati ali aria aperta la protesta degli impiegati delta 1* circoscrizione In via Giulia 

operatori sarebbe in se suffi 
ciente ma non ha un prò 
gramma definito da svolgere 
Né la X Ripartizione né tanto 
meno i consigli circoscrizio 
nali realizzano una qualche 
organica attività promozione 
le Le poche somme iscritte 
nei bilanci circoscnzionali ri 
mangono in gran parte inuti 
lizzate per il cronico immobi 
lismo delle commissioni cui 
tura 

Nulla possono poi le circo 
scnzioni per la difesa ambien 
tale e la tutela del verde pub 
bllco È un paradosso ma la 
manutenzione dei giardini e 
dei parchi non è ancora stata 
decentrata nonostante si trat 
ti di uno dei servizi che per i 
compiti a cui deve assolvere 
ha bisogno di un immediato 
contatto col terntono A Ro 
ma per 33 milioni di metn 

Mentre è in arrivo il referendum 

Circoscrizione in crisi 
anche a Ostia 
L'autunno politico si apre con una crisi in tredicesi
ma circoscrizione II Psi si è chiamato fuori dalla 
maggioranza pentapartita che governa Ostia ed ha 
chiesto le dimissioni del presidente democristiano 
Per la nuova maggioranza i socialisti indicano una 
«giunta di programma» Intanto il governo ha ap
provato la legge regionale che permetterà ai citta 
dinl dì Ostia di esprimersi su) distacco da Roma 

LUCIANO FONTANA 

Seguendo It destino di l immobilismo assoluto nel 
gran parte delle circoscrizioni 
romane anche quella di Ostia 
è da mercoledì in crisi II Psi 
della tredicesima circoscrizlo 
ne ha annunciato I uscita dalla 
maggioranza pentapartita del 
suol consiglieri e ha chiesto le 
dimissioni del presidente de 
moc ristiano Giancarlo Barea 
to «Tutti i rappresentanti so 
clallstl nelle commissioni e in 
qualsiasi altro incarico istitu 
atonale si ritireranno - ha di 
chiarata 11 capogruppo del Psi 
Roberto franciotti - è questa 
la risoluzione approvata ali u 
nanlmltè dal nostro gaippo» 

I socialisti del litorale accu 
sano la De di aver portato 

governo della circoscrizione 
con programmi decisi dalla 
maggioranza e mai realizzati» 
Chiusa I esperienza del penta 
partito quale nuova maggio 
ranza governerà Ostia? Il ca 
pogruppo socialista ha parlato 
di «possibili nuove alleanze 
che dovrebbero portare ad 
una giunta di programma Co 
si si può uscire da questa im 
passe che ha provocato note 
\ole disinteresse dei cittad ni 
verso le istituzioni 

Per il litorale insieme alla 
notizia delia crisi è arrivila an 
che la novità della legge che 
permetterà ai cittadini di Ostia 

e Fiumicino di espnmersi sulla 
creazione di un nuovo comu 
ne II governo ha infatti appro 
vato la legge regionale che re 
golamenta in modo diverso il 
referendum consultivo sull 1 
soluzione dei Comuni prima 
sulla creazione o no un muni 
cipio a Ostia avrebbero votato 
tutti 1 cittadini di Roma ora 
voteranno invece solo gli abi 
tanti del litorale effettivamen 
te interessati al cambiamento 

«Con questo importante 
provvedimento ha dichiara 
to il vicepresidenie del consi 
glio regionale del Lazio An 
giolo Marroni - sarà data alle 
popolazioni del litorale la pos 
sibilila di esprimersi Indipen 
dentemente dal! esito di que 
ste consultazioni è comunque 
positivo che siano stati nmos 
si gli ostacoli legislativi che di 
fatto impedivano I avvio delle 
procedure referendarie Do 
pò io svolgimento del referen 
aum sarà sempre 1 cons glio 
regionale a dire 1 ultima paro 
la sulla separazione di Ostia e 
Fiumicino dal comune di Ro 

Il nuovo pontile di Ostia 

Via il borghetto e arriva il treno 
Una parte di Vigna Mangani 
sarà demolita 
per raddoppiare la ferrovia 
che gli passa accanto 
um In Campidoglio finora 
non vanno oltre qualche inde 
finita previsione ed alcune as 
alcurazioni verbali Ma per le 
cento famiglie che vivono al 
borghetto vigna Mangani alla 
confluenza tra la Batterla No 
mentane e via dì Pietralata è 
poco davvero molto poco La 
minuscola frazione (500 abi 
tanti) rischia in parte di spari 
re nel prossimi mesi quando 

partiranno i lavori di amplia 
mento della ferrovia Roma Fi 
renze che corre a ridosso del 
le sue piccole case Vigna 
Mangani è sorta negli anni 
20 30 In quella che allora era 
aperta campagna e ha consu 
vato sino ad oggi le caratteri 
stiche di un piccolo paese a 
parte dentro la capitale co 
struzioni basse (uno massimo 
due plani) con minuscoli orti 

celli sul retro una piazzetta 
con una chiesetta curata dai 
frati di un vicino monastero i 
bar con i tratti dell osteria Vi 
si accede solo per una specie 
di budello su via di Pietralata 
oppure attraversando con 
tutti i rischi che comporta 1 
binari della linea ferroviaria 
Per raddoppiare i quali tra 
breve si andrà ali esproprio di 
una fascia di terreno di 10 12 
metn comprendenti cise e 
orti che verranno spianate 
per far posto ai binan Quante 
saranno-' La nsposla per lun 
go tempo se la sono nmbal 
zata Terrovit dello Stato e Co 
mune Neil ultimo incontro 
ira gli amminislraton capitoli 
ni e il Comitato della borgata 
Il 3 agosto scorso si è parlato 
di 36 demolizioni sicure e di 
almeno 12 «a rischio» la mela 

dell intera Vigna Mangan 
Ancora oscura del resto an 
che la sorte delle famiglie che 
dovranno sgombrare I asses 
sore alla casa S ro Caslrucci 
ha parlato di possibili alloggi 
popolan disponibili al 90% 
ma niente di definito 

«Noi - dice Massimo Pa 
lombi assessore al Traffico 
abbiamo fatto tutti gli atti do 
vutl Ho anche inviato una let 
tera a Castrucci per trovare 
queste case Affronteremo la 
questione in una riunione col 
legiale» Nessuno del resto 
sa con precisione quando co 
minceranno i lavori «Siamo 
pronti a partire Per 188 con 
tiamo di aver già fatto un bina 
rio e di concludere tutto entro 
il 90 in tempo per I campio 
nali mondiali di calcio» prò 

mettono alle Fs "La s tua? o 
ne e allo stallo menlre i prò 
blemi crescono accusa Ma 
na Trozzo batiagliera presi 
denie del Comitato di borgata 

Solo disponibilità verbali 
ma niente di preciso» Cli stes 
s abitanti sono divisi chi abita 
in casupole vecchie è dispo 
sto a cambiare ad andare via 
gli altri che hanno fatto lavori 
di restuaro e di abbellimento 
non vogliono sacrificare la lo 
ro casa Su Vigna Mangano il 
deputato del Pei Santino Pc 
chetli rivolse nell 85 un inter 
rogazione al ministro dti Tra 
sporti per conoscere tra I al 
tro come intendeva salva 
guardare 1 ns eme d *comu 
n ta» di Vigna Mangani 11 prò 
blema rispose Signorile «esu 
la dalla competenza dell A 
zienda Fs> OS Di M 

quadn di verde e e un organi 
co assolu amente insufficien 
te e poco qualificato Ce ne 
vorrebbe almeno il doppio 

Ma anche i servizi tecnici di 
competenza circoscrizionale 
sono sotto organico Per la se 
gnaletica stradale ci sono solo 
due operai a sede con mezzi 
vecchissimi Per le affissioni 
solo 25 attacchini in tutta Ro 
ma (risultato il 905É della pub 
blicità e abusiva e il Comune 
perde 34 miliardi I anno) 

Pochi anche i vigili urbani 
In 5 000 devono regolare il 
traffico intervenire sull abusi 
vismo edilizio e commerciale 
presenziare cenmonie e con 
vegnivan distribuire notifiche 
e multe e novità prevista dal 
I ultima legge quadro svolge 
re compili ausiliari di pubblica 
sicurezza Cosi ogni giorno ad 
occuparsi del traffico non so 

no in più di I 300 1 500 al 
massimo 

«Chiediamo che tutti 1 nuovi 
assunti del Comune vadano 
nelle circoscrizioni - afferma 
Giuseppe De Santis della Fun 
zlone pubblica Cgil - e che i 
ruoti direttivi finora vacanti 
vengano finalmente coperti 
Solo cosi si potrà ridare digni 
tà al servizio aumentandone 
I efficienza» 

Ma senza un ampliamento 
dello scarsissimo spazio fisico 
di cui oggi dispongono le sedi 
(le stesse di 10 15 anni fa 
benché i compiti delle circo
scrizioni siano enormemente 
aumentati) sarà difficile nsol 
vere tutti gli altn problemi 
«Serve un piano triennale per 
il patnmonio pubblico - so* 
stiene ancora De Santis - che 
preveda I assegnazione alle 
circoscrizioni di edifici vuoti o 
sottoutilizzatm 

Ambiente 
I parchi 
solo 
sulla carta 
tm Cinque parchi tra natu 
rati urbani e suburbant già 
istituiti proposte presentate al 
Consiglio regionale per altri 
dieci ma nonostante questo 
nel Lazio siamo ali «anno ze 
ro» Per i primi le difficolta a 
partire realmente sono moltis 
sime per i secondi (il Pei da 
solo ha presentato cinque 
proposte di nuovi parchi) 
manca una vera volontà politi 
ca di renderli concreti in pn 
mo luogo delle forze di mag 
gioranza del pentapartito 

Una situazione di stallo da 
vanti alla quale i verdi Primo 
Mastrantom consigliere re 
gionale e Athos De Luca as 
sessore a palazzo Valentini 
hanno lanciato una «provoca 
zione» la maggioranza del 
Consiglio regionale si impegni 
a varare entro 188 almeno 
uno dei parchi in discussione 
Anche un solo parco in modo 
da misurare quanto scarto esi 
ste tra le promesse verbali e 
I attuazione pratica «Di par 
chi ven e propri nella regione 
non ne funziona nessuno» ha 
detto Mastrantom «Personal 
mente - ha aggiunto Athos De 
Luca - se nei prossimi giorni 
non si vedrà una volontà con 
creta io rinuncerò alla detega 
ai parchi visto che non serve 
a niente» Ma cosa impedisce 
almeno ai parchi già approva 
ti di decollare? Sulle aree in 
dicate molti sono gli interessi 
in primo luogo edilìzi «La ca 
setta nel parco è una sollecita 
zlone continua delle immobi 
lian» accusano i verdi E poi 
gli interessi legati al mondo 
della caccia Tutti insieme si 
tramutano in voti e in pressio 
ne sugli amministratori regio 
nali eletti in quelle zone 
Esemplare è il caso del parco 
dei monti Simbruim probabil 
mente II più bello dell intera 
regione Istituito da tempo il 
consorzio che lo deve gestire 
non riesce a decollare per 
I opposizione di alcuni comu 
ni della zona Un altro parco 
importantissimo che potreb 
be diventare il «polmone ver 
de» di Roma proprio a ridos
so della capitale è quello dei 
Castelli Anche in questo ca 
so molte e potenti le opposi 
ziom 

Rione Monti 
Traffico, 
dossier 
al pretore 

«La latitanza dell ammi 
nitrazione comunale (Campi 
doglio e Circoscnzione) non 
può più essere tollerata» la 
denuncia parte da centinaia di 
abitanti del none Monti i qua 
li dopo anni di inutili promes 
se da parte dell amministra 
ztone capitolina e dalla I Cir 
coscrizione hanno deciso di 
nvolgersi direttamente al pre 
tore Cosi hanno inviato a 
Gianfranco Amendola 1 intero 
dossier sulla situazione «di 
forte degrado ambientale» del 
loro quartiere chiedendo un 
«intervento urgente a tutela 
delle condizioni di vita quoti 
diana» A pesare sul none è in 
primo luogo 11 traffico che in 
vece con migliaia e migliaia di 
mezzi le sue strade Unapres 
sione che «produce rumore 
vibrazioni polvere gas velo 
nosi questo avviene su un tes 
suto edilizio antico e fragile 
(murature in pietra solai in le 
gno) la sosta selvaggia invade 
tutti gli spazi disponibili» So 
no anni che gli abitanti di 
Monti hanno aperto una parti 
colare «vertenza» con il Cam 
pidoglio Ma finora non si è 
andati oltre le promesse ver 
bali L ultimo incontro e è sta 
to ali inizio di luglio con I as 
sessore Massimo Palombi Ep 
pure soluzioni alternative per 
ovviare ali attuale situazione 
esistono Alle petizioni sono 
infatti allegate tutte le prono 
ste formulate già da diversi 
anni dal «Comitato per la sai 
vaguardia dell ambiente nel 
none Monti» al quale lunno 
aderito anche 1 Istituto nazio 
naie di urbanistica Italia No 
stra la Lega Ambiente II co 
mitato chiede il riordino dei 
sensi di percorrenza dei vei 
coli in modo da eliminare il 
traffico da attraversamento 
(quello che pesa di più) e 11 
soluzione di zone pedonali 
come quelle di piazza Madon 
na dei Monti di via Panisper 
na di via dei Serpenti GII 
schemi messi a punto già in I 
Circoscrizione soddisfano le 
richieste degli abitanti che 
chiedono che vengano final 
mente attuati magari anche 
parzialmente per dare un pò 
di respiro al loro quartiere 

Dubbi degli inquirenti sulla confessione del ragazzo 

Resta ancora un mistero 
l'omicidio di Latina 
Chi ha ucciso madre e figlia in via Virgilio a Latina' 
C e un ragazzo che si autoaccusa un misterioso com 
plice minorenne e i tre che erano indiziati per 1 orni 
cidio di Maria Celligoi e Maria Giordani che da oggi 
sono in liberta Ma il «giallo» e ancora fitto II sospetto 
degli inquirenti e che la confessione del ragazzo vo 
glia copnre altre responsabilità Eppure le accuse 
sono gravi duplice omicidio e rapina aggravata 

ANTONIO CIPRIAN1 

• V Un ragazzetto di nem 
meno 17 anni del quartiere 
Trieste a Latina cresciuto ac 
canto al campo profughi nel 
la stessa zona di case popolari 
dove abitavano Maria Celi goi 
ex interprete 90 anni e la fi 
glia Mana Giordani di 53 «So 
no stalo io» ha confessato 
1 altro len negli uffici della 
questura di Latina Haraccon 
tato i particolari della rapina 
nella casa delle due donne 
prendendosi tutie le respon 
sabilita della duplice morte e 
scagionando cosi le tre perso 
ne arrestate dalla squadra mo 
bile nei g orni scorsi Davanti 
alle domande incalzanti del 
sostituto procuratore Mancini 
ha ammesso di non aver agito 
da solo ma con un compi ce 

del quale si e rifiutato di dare 
il nome Ha solo detto che e 
un coetaneo 

Ma gli investigatori sono 
perplessi Si tratta di una rapi 
na troppo professionale che 
non può esere stata portata a 
termine da due ragazzi uno 
conosciuto perche tossicodi 
pendente e con qualche pre 
cedente per furtarelli o scippi 
E probabile che la confessio 
ne del minorenne abbia mve 
ce lo scopo di copnre altr 
co nvolti nella vicenda Intan 
to er matt na sono stale star 
cerate le quattro peisone arre 
state n un prmo momento 
durante le indag ni sul dupl ce 
omicidio Tre di loro che vi 
vono al quart ere Trieste Do 
menico Moni Roberto losca 

e Saverio Perfetti erano forte 
mente indiziati come gli auton 
materiali della rapina e del 
1 uccisione di madre e figlia II 
quarto propnetano di una 
pizzeria ad Apnlia Corrado Di 
Pietro era accusato solo di fa 
voreggiamento 

A tirarli in ballo era stato un 
camenere della pizzeria di Di 
Pietro che si era vantato in 
giro di conoscere nei minimi 
particolari la vicenda delle 
due donne di via Virgilio per 
averli saputi dagli stessi assas 
sini L uomo adesso e stato ar 
restato e accusato di falsa te 
stimomanza e calunnia nei 
confronti dei quattro e del ca 
pò della squadra mobile di La 
tina Racca il camenere ha m 
fatti raccontato ai magistrato 
di aver dovuto inventare la 
stona perche minacciato dal 
funzionario di polizn 

Il giovanissimo arrestilo e 
stato ora portato a Casal del 
Marmo e messo a disposilo 
ne del magistrato del tribuna 
le dei minori Ma le indagini 
per chiarire fino in fondo il 
giallo proseguono nella citta 
pontina Secondo la ncostru 
z one della polizia i rapinatori 

hanno atteso il ritorno a cisa 
nella tarda serata tra sabato e 
domenica delle due do i ìe 
poi minacciandole It ha i io 
fatte entrare nella casa li pt r 
evitare che gndasero le Imi 
no legate e imbavaghatp L au 
topsia ha provato che Maria 
Celligoi e la figlia sono morte 
proprio per soffocamento 
strette inesorabilmente dal 
bavaglio Pnma perplessità 
può essere 1 opera di due ado 
lescenti forse tossicodipen 
denti? 

Poi le telefonate cinque tra 
la notte di sabato e domenica 
quando sono stale scoperte le 
donne morte Quattro fatte da 
un uomo 1 ultima da una don 
na Chi9 E la voce da uomo e 
quella del ragazzo che si è au 
toaccusato del duplice deht 
to7 L impressione degli invt 
stimatori e che ali interno del 
quartiere Trieste dove viveva 
no le vittime ci sia chi sapp Ì 
come e andata veramente la 
vicenda Insomma nonostan 
te ci sia stato un arresio e che 
ci sia una persona che si au 
toaccusa la stona e ancor più 
tinta di giallo Nei prossimi 
giorni potrebbero venire fuori 
novità determinanti 

AGENZIA 

PEGNI 

VIA DEI FILIPPINI 11 
VENDERÀ MERCOLEDÌ 
14 OTTOBRE ORE 16 
PEGNI SCADUTI FINO 
POLIZZA 11088 

LIBRI di BASE 
Collana diretta 

da Tullio De Mauro 

otto sezioni 
per ogni campo 

di interesse 

SOCIETÀ COOPERATIVA EDILIZIA • r I 
CIVITAVECCHIA - V IA ADIGE 3a 

IXTEJICOMIIXAM-: ALT© LAZI© 

~" PER LA TUA CASA 
SCEG1I LA COOPER AZIONE 

• Consorzio con 10 Cooperative aderenti • 560 alloggi realiuatl • Oltre 350 alloggi 
In corso di reallnazione a Civitavecchia - Allumiere - Angulllara - Ladlspoll Cerveter) 

S Marinella 

• COSTO CONVENZIONATO MUTUI AGEVOLATI TASSI RIDOTTI 
AMPIE FACILITAZIONI DI PAGAMENTO 

• Ampia scelta tipologica con materiali di qualità e soluzioni tecnologiche ali avanguar 
dia Tempi di consegna immediata 1 /2 /3 / anni 

Per prenotare I tuo allogg oeper ulteriori informazioni 
CIVITAVECCHIA Va Adgs 3/a Tel 0766/26752 260B5 ANGUILLARA toc Badaro Tel 
06/9018806 UDISPOU toc Campo Vaccina Tal 06/9912781 ALLUMIERE Tel 0766/92558 

i - : : : ; ^ ' ' 18 l'Unità 
Sabato 
5 settembre 1987 

li II 


